

## In Saporischschja wurde über den Fortschritt der Wiederherstellung der Energieversorgung nach den Angriffen berichtet

**03.02.2026**

Der Umfang der Wiederherstellung der Stromversorgung in Saporischschja hat sich innerhalb eines Monats um das Eineinhalbfache erhöht.

*Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Ekonomitschna Prawda](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.*

???

Der Umfang der Wiederherstellung der Stromversorgung in Saporischschja hat sich innerhalb eines Monats um das Eineinhalbfache erhöht.

Dies berichtet Akzent.zp.ua.

Während zuvor durchschnittlich mehr als viertausend Haushalte pro Tag wieder mit Strom versorgt wurden, müssen nun täglich bereits sechstausend Verbraucher angeschlossen werden, heißt es in der Meldung.

Seit Beginn des umfassenden Krieges stellen die Spezialisten von Saporischschjaoblenergo täglich, ohne Ruhetage, die Stromversorgung für Tausende von Verbrauchern wieder her, die aufgrund feindlicher Angriffe ohne Strom sind. Im Durchschnitt sind das mehr als 4.000 Haushalte pro Tag, teilte der Leiter des Unternehmens, Andrij Stasevsky, mit.

Ihm zufolge sind die Wiederherstellungsmengen allein im Januar erheblich gestiegen.

„Im vergangenen Monat mussten wir täglich etwa 6.000 Verbraucher wieder anschließen“, sagte er.

Stasevsky wies darauf hin, dass die Angriffe auf die Energieinfrastruktur der Region Saporischschja zugenommen haben. Die Wetterbedingungen erschweren die Situation zusätzlich.

Die niedrigen Temperaturen erschweren die Reparaturarbeiten, doch die Energieversorger arbeiten weiterhin mit Hochdruck, da eine stabile Stromversorgung für das Leben in der Region von entscheidender Bedeutung ist, heißt es in der Mitteilung.

Trotz der anhaltenden Beschießungen, der Kälte und der körperlichen Erschöpfung fahren die Notfallteams weiterhin zu den beschädigten Objekten.

Zur Erinnerung:

In der Nacht zum 3. Februar hat die Russische Föderation den stärksten Schlag gegen die ukrainische Energieversorgung seit Jahresbeginn ausgeführt.

In der Nacht zum 3. Februar waren acht Regionen der Ukraine von den russischen Angriffen betroffen. Die Angreifer beschießen vor allem die Energieinfrastruktur.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 274

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

#### Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.